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23/SVV/1166 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Bearbeitung von Wohngeldanträgen 

Einreicher: 

Stadtverordneter Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE 
Datum 

30.10.2023 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

08.11.2023 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Wie verschiedene Medienberichte anhand konkreter Beispiele aufzeigen führt die mit fünf 
Monaten vergleichsweise lange Bearbeitungszeit für Wohngeldanträge bei Antragstellern zu 
erheblichen sozialen Einschränkungen. Eine Besserung scheint nicht in Sicht zu sein. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie viele Wohngeldanträge werden durchschnittlich in einer Woche je Bearbeiterin oder 
Bearbeiter abgearbeitet? 
 
Eine Auswertung der bearbeitenden Anträge pro Mitarbeitenden in einer Woche kann derzeit 
noch nicht erfolgen. Durch die vielen Arbeitsschritte neben der Bescheid Erteilung wäre das 
Rechenergebnis auch nicht aussagekräftig. Derzeit werden durchschnittlich ca. 600 
Bescheide pro Monat in Abhängigkeit der Verfügbarkeit der Ressourcen erteilt. 
 
 
 
 
 
 
Anlagen: 
 
Keine 
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